



"LA PATRIA"

Quito, 20 de Agosto de 1905.

La mujer casada

Y LA LIBRE ADMINISTRACIÓN DE SUS BIENES

II

En nuestro estudio anterior manifestamos que —según las prescripciones del orden natural, corresponde al varón el gobierno de la sociedad doméstica. Y como por otra parte existe entre los cónyuges verdadera sociedad de bienes, es muy natural también que el marido administre los bienes de la mujer, toda vez que —como queda dicho,— es el marido y no la mujer el jefe de la sociedad conyugal. Así lo establece nuestro Código fundándose en el hecho del matrimonio, es decir, en el orden mismo de la naturaleza. "Por el hecho del matrimonio —dice el artículo 129 del Código Civil— se contrae sociedad de bienes entre los cónyuges y toma el marido la administración de los de la mujer, según las reglas que se expondrán en el título de la Sociedad Conyugal".

Pasemos ahora a estudiar las razones en que se funda el Sr. Presidente, para pedir que se conceda a la mujer casada la libre administración de sus bienes; y veamos si la proyectada reforma carece ó no de fundamento.

"Comencemos por dar á la mujer lo suyo—dice el Sr. Presidente—es decir, concedámosle la libre administración de sus bienes, hoy, en manos del esposo, quien puede dilapidarlos sin responsabilidad alguna".

Como se ve, hasta aquí es simplemente un temor de que el marido acabe con el patrimonio de la mujer, el que asalta á nuestro escrupuloso innovador, que no puede tolerar con paciencia que se administren mal los bienes ajenos; temor que se explica desde luego, puesto que el Sr. Presidente ha creído, y de buena fe, que el marido puede dilapidar los bienes de la esposa sin responsabilidad alguna. Esta buena fe, por cierto, no le justifica, porque en verdad no se comprende cómo un Magistrado pueda pedir, y á todo un Congreso, que se reformen leyes que ni siquiera las conoce, tanto más cuanto que para reformar una ley ó para pedir que ella se reforme, no basta conocerla, es necesario un detenido y concienzudo estudio de la misma, porque así y únicamente así se puede conocerse las dificultades que presenta, y apreciar las ventajas que se obtendrían con su reforma. Luego después, de que el marido pueda dilapidar los bienes de la mujer sin responsabilidad alguna no se ha de deducir la necesidad de quitar á aquél la administración;—así como no sería lógico quitar al Magistrado la autoridad de que éste investido, alegando que está pueril, abusando de su poder, sacrificar sin responsabilidad alguna, los intereses de la Nación.—Si la administración del marido, como cree el Sr. Presidente, no está sujeta á reglas que establezcan una sólida garantía, lo justo, lo racional habría sido pedir que se crease esa responsabilidad, que se reoce á dicha administración de

las suficientes seguridades que tiendan á precautelar los intereses de la mujer.

Las Mujeres y los Ensueños

¿Quién sueña más á menudo, se entiende que durante el sueño? ¿Los hombres ó las mujeres?

Tales es el problema psico-fisiológico que se propuso hace tiempo un médico vienés que tiene la especialidad de esta clase de estudios cerebrales. La respuesta ha sido publicada después de muchas estadísticas en una revista austríaca. Trece hombres de cada ciento y treinta y tres mujeres también de cada ciento, sueñan cuando duermen.

El número de hombres que sueñan con frecuencia es de 27 por 100, y el de mujeres 45 por 100.

En general puede decirse que el bello sexo tiene doble propensión á soñar que el sexo fuerte.

De cada cien personas, nueve ignoran por completo lo que es soñar y catorce por ciento no sueñan sino muy rara vez.

Emulsión de Scott  
por mayor y menor. En frascos y medios frascos, venden siempre  
Urrutia & Góngora

REVISTA MILITAR

Ante la presencia de altos funcionarios públicos, militares de alta graduación en la Misión Militar Chilena, los Jefes y Oficiales de los demás Cuerpos y muchísimos caballeros particulares, el valiente Batallón "Guardia de Honor", cuyo Instructor es el Capitán Luis Dichotoff, comandado por el señor Coronel D. Alejandro Sierra, digno Jefe de este Cuerpo, presentó ayer en el Ejido Norte, una lucida Revista de Compañía, de Batallón y de Orden disperso de combate.

La Revista resultó brillante, digna de todo elogio y superior en todo y por todo á la de los demás cuerpos que han consistido en marchar á la chilena, mover bien los brazos y etc., etc.

La instrucción que ha recibido el Batallón Guardia de Honor es sólida, moderna y europea; pues los trabajos de ayer lo comprueban así.—Los soldados de dicho cuerpo son ya verdaderos militares; poseen muchos conocimientos y además han manifestado aplicación y buenas actitudes.

Todo esto se debe al instructor alemán y á los Jefes y Oficiales del mismo cuerpo, y, especialmente, al Coronel Sierra quien no ha omitido esfuerzo alguno para que sus subalternos adelantaran rápidamente en los conocimientos militares.

Cumplimos con el deber de felicitar al personal del Guardia de Honor y aplaudir sinceramente á su digno y pundonoroso primer Jefe, Coronel Alejandro Sierra, quien ha venido trabajando porque sus subalternos posean vastos conocimientos de la milicia moderna, y sepan dirigirse en los campos de batalla con arte y valor.

LOS TESOROS REALES

Antes de estallar la guerra entre Rusia y el Japón, la mayor parte de las joyas del Emperador Nicolás estaban en los salones y gabinetes del palacio, guardadas en sus estuches; pero ahora han sido almacenadas en una cueva monstruo, que hay á bastantes metros bajo el piso del palacio real de San Petersburgo.

Es un aposento fortificado contra los ladrones, que tiene puertas a pruebas de bombas de dinamita, y lo vigila continuamente un cuerpo compuesto de oficiales del ejército, armados de revólver y sable, dispuestos á repeler cualquier ataque al tesoro.

El Shah de Persia es el monarca que posee las piedras más valiosas del mundo. Sólo en un jarrón de cristal de su alcoba, guarda alhajas que valen más de diez millones de duros; pero el resto de sus joyas, cuyo valor es de muchos millones, las tiene en un lugar seguro, de su palacio de Teherán, custodiadas por una guardia de 50 hombres.

A orillas del Tiber hay una fortaleza muy curiosa, dentro de la cual se encuentra una escalera que conduce á una cueva fortificada que cubre el río por dos lados: en ella están las joyas del Rey de Italia.

En caso de guerra puede hacerse desaparecer la fortaleza y todas las señales que pudieran facilitar el descubrimiento del subterráneo. Sólo el rey y dos ó tres personas de la corte, saben el punto exacto en que se halla el tesoro.

Las joyas de Bulgaria están escondidas en un castillo á orillas del Danubio, custodiado por un destacamento de tropas; pero ni los mismos oficiales saben en qué sitio está el tesoro ni los millones que vale.

Los reyes de Inglaterra no suelen poner las joyas reales verdaderas, sino que para evitar pérdidas llevan por lo general alhajas falsas exactamente iguales á las buenas. Estas reposan en lugares ocultos del castillo Windsor, y las custodian los mejores policías conocidos, los cuales residen en el castillo.

Las llamadas "joyas de la corona", que existen en la torre de Londres, se custodian de semejante modo; y en caso de un ataque por tierra ó por agua, se podrían trasladar al castillo de Windsor para que las escondiesen en los subterráneos. Una ley inglesa antigua, dispone que sean condenadas á muerte las personas que por su descuido dejen oñar estas joyas. Esta ley, que no se aplicaría en la actualidad, fué promulgada para evitar casos de traición entre los guardianes.

LA CUAJADA DE VIDA

El célebre profesor Metchnikof ha descubierto en sus investigaciones bacteriológicas, que la vejez es una enfermedad, y ofrece el remedio para curarla.

Sustentando la doctrina de Pasteur sobre los buenos y malos virus, dice que mientras unos microbios son fuertes de infección para el organismo, otros por el contrario, constituyen un poderoso antiséptico.

Entre los favorables á la vida orgánica colosa, en primer término, los microbios que se encuentran en la leche agria. El ácido láctico inerte, según él, las infecciones intestinales, causa principal de casi todos las enfermedades agudas como crónicas.

El profesor citado ha observado que Bulgaria, cuyos habitantes tienen como alimento favorito la leche cuajada, es donde hay y casos numerosos de longividia.

Metchnikof afirma, que en diez años que hace acostumbrado á tomar leche cuajada, no ha sentido el menor desarreglo en la salud.

Social

Indispuesto se halla el Sr. Presidente de la República.

Se encuentra enferma la Sra. Dña. Dolores Delgado de Espinosa. Ayer por la mañana fue sacramentada con bastante concurrencia. Desempeñó la mejoría de la enferma. —Sigue grave la Srta. Corinda Gostalle. Los distinguidos Facul-

EL ÚLTIMO Y COLOSAL DESCUBRIMIENTO DE LA MEDICINA!  
POR FIN!

Se descubrió el remedio más eficaz para curar y sanar finalmente en pocos días el REUMATISMO por antiguo ó crónico que sea con el maravilloso específico Norte Americano *Exelsior* premiado con 2 medallas de oro, esta especialidad asombra a que la usa porque jamás se ha visto ningún remedio que produzca su buen alivio como sucede con esta especialidad por cualquier dolor ó rechazón *Lingüento Exelsior*. Se recomienda á las personas que tengan *la cara ó narices coloradas* llagas gárgaras ó sífilíticas excemas herpes, sarnas, granos, manchas, etc., aunque tengan muchos años de antigüedad; las personas que deseen obtener este precioso medicamento pueden dirigirse á Lima Perú Casilla 911 á los señores Rivero y Cía. únicos agentes autorizados para la venta en la América del Sur por mayor y menor precio del Especifico Soles 4, libre de condicción y se renite a vuelta de correo.

Rivero y Cía.

tivos que le asisten se afanan por salvarla.

Con felicitaciones se encuentra enfermo el Sr. D. Carlos Guzmán, cumplido y hábil Regente de nuestros talleres tipográficos. La Redacción del Diario hace votos por la mejoría de su compañero de labores.

—Ayer fuimos saludados por el Sr. Fzquiel Rodríguez [a] Moreno, diestro matador de España. Agradecemos á Moreno la atenta visita que nos hizo en compañía de nuestro distinguido amigo y Empresario de los toros, Sr. José M. Rivadeneira.

Miembro de la Sr. D. Francisco Roldán, miembro de la *Alianza Obrera de Cuzco*, el Sr. Francisco Roldán, ha venido comisionado por la mencionada Sociedad para ponerse de acuerdo con la Industrial Artística del Pichincha á fin de reunir un Congreso de Obreros en la República. La idea es brillante, y su realización será de proficuos resultados para la clase á la cual representará el Congreso. Saludamos al Sr. Roldán.

—Se encuentra entre nosotros, procedente de Guayaquil, el insipido poeta colombiano Sr. D. José María Chaves Torres, quien ha residido mucho tiempo en el Ecuador y tenido parte en la Reducción de varios periódicos de Guayaquil. Saludamos atentamente al poeta y escritor colombiano y le deseamos grata permanencia en esta ciudad.

Crónica

Los *siguientes* Catedes del Colegio Militar han sido ascendidos á Subtenientes de Artillería: Enrique Vinuena, Carlos Flores Guerra, F. Suárez Cedeño, Luis Palmo Pazmino, Tobias Vinos, Octavio Jiménez, Arquímides Landáuzi, Luis A. Flor, Leonardo Reina, Roque Martínez, Eloy Proaño, Alberto Cabo, Leonidas Yela, Jorge Salgado, Julio Baquero y José Guera.

A Subtenientes de Caballería: Luis A. Duñas, Enrique Salgado, Eloy A. Araujo y Jorge Vinos.

A subtenientes de Infantería: F. Febres Cordero, Víctor M. Sánchez, José A. Proaño, José Rodríguez, Manuel Calisto, Julio Terán y Leonidas Pizarro.

Felicitemos á los agraciados, quienes se han distinguido, en este año, por su contracción al estudio.

Se sabe distintivamente que el Sr. Fidel Alomia L. (q. e. p. d.) trajo en esta vez que vino á Quito, obras suyas preparadas para la publicación, y son: *La banda negra*, refundida y reducida á menor volumen; *Juicios críticos*, que empezaron á publicarse en "El Tiempo" de esta ciudad. *El periódico Escatoriano*, obra completísima y sumamente original en su género; y una colección de *Artículos jocosos y de crítica social y moral*.

Estas obras, que formaban otros tantos tomos, estuvieron en poder del autor hasta unos ocho días antes de su fallecimiento; mas hoy, se ignora su paradero.

Recomendamos á quienes saben el paradero de estas producciones, le avisen á sus deudos porque son obras de interés.

El Sr. José M. Batallas, Inspector del camino de Pomassquí á Pucallero, solicita del Ministerio de Obras Públicas una arroba de pólvora y 436 latas de alquitran para facilitar los trabajos, con estos elementos, en el mentado camino.

Se ha dispuesto que la Tesorería de esta provincia quede á cargo de la del Guayas por la suma de cuatro mil sures para pago de sueldos á los representantes al Congreso.

El Sr. Archivero del Poder Legislativo pide al Ministerio de Hacienda ochenta ejemplares de la Ley de Aduanas é igual número de la de Presupuestos.

El Sr. Carlos Morillo ha renunciado el cargo de Teniente Político principal de la parroquia de Yariquí; y para reemplazarlo, propone al Ministerio respectivo el Gobernador de la provincia, al Sr. Rafael Báez.

Se ha ordenado que el Escribano Sr. Daniel Rodríguez cite al Sr. José Cornelio Valencia, con el informe emitido en primer juicio, por el Tribunal de su cargo de Teniente Político principal de la parroquia de Yariquí, para reemplazarlo, propone al Ministerio respectivo el Gobernador de la provincia, al Sr. Rafael Báez.

Se ha ordenado que el Escribano Sr. Daniel Rodríguez cite al Sr. José Cornelio Valencia, con el informe emitido en primer juicio, por el Tribunal de su cargo de Teniente Político principal de la parroquia de Yariquí, para reemplazarlo, propone al Ministerio respectivo el Gobernador de la provincia, al Sr. Rafael Báez.

El Sr. Genaro F. García, cumplido y laborioso Tesorero de Hacienda, ha sido nombrado Colector del sobrante del producto del arrendamiento de los bienes de manos muertas.

Rosario Hidalgo y Francisco Marcial originaron una fenomenal algarabía en la Carrera Chile. Los celadores que hacían allí su servicio los tomaron por su cuenta, conduciéndoles á la policía.

Uno de los gendarmes de la plaza Victoria tomó preso á Daniel Cruz, por amigo de entretenerse tirando piedras á los trabajadores de la Avenida 24 de Mayo.

El *Telégrafa* manifiesta la necesidad de crear un nuevo Ministro de Estado para que sólo se encargue de los ramos de Agricultura y Obras Públicas (Cáspita) (Seis Ministros para el Ecuador es mucho dinero).

Los periódicos de Guayaquil piden al Congreso que se recompense á los bomberos puesto que su labor á más de ser patriótica es ardua, arriesgada é importante para los intereses de nuestro mejor puerto.

Todo el barrio de la Merced está cargado de agua. ¿Que es lo que pasa señor Inspector de Aguas?

Como hoy se estreña el gran Morano, por las localidades de la Plaza de Toros hay mucha demanda.

El Circo está hoy llenecito; todos los palcos están casi ya vendidos, lo mismo los boletos de sombra.

Descubrimiento.—Con buenas hipotecas y al 1/2 mensual, se da á mutuo la cantidad de 1.000 á 10.000 sures. Entiéndase en esta agencia.

Alpiste á cuarenta centavos libra, venden Urrutia & Góngora.

El Sr. D. José Cervantes, Director General de Correos, que se hallaba gravemente enfermo, se ha restablecido ya de su salud, y por tal motivo ha principiado ya á concurrir á su Despacho.



# Sucursal "La Italia"

## SIN TEMOR A COMPETENCIA

TIENE SIEMPRE A DISPOSICION TODOS LOS PRODUCTOS DE LA GRAN FABRICA "LA ITALIA" DE GUAYAQUIL POR MAYOR Y MENOR

Como galletas, fideos, chocolate, confites, sal reñada, bonbones caraméles.

Un gran surtido de Licores extranjeros como Champagne de varias clases y precios. Coñac del más infimo al más noble. Oporto Jerez. Vino Málaga. Braghetto. Harol. Tokay. Visky. Oldton. Gin. Vermoth Torino. Bermouth Francés. Vinos Gravé. Blanco y Tinto. Vino Chianti.

### CONSERVAS

Un surtido completo de conservas Francesas, Italianas, Españolas y Norte Americanas. Frutas en jugo. Fruta cándida.

Cigarros y cigarrillos por mayor y menor, de todas las marcas de Guayaquil, (ESPECIAL). La Emeraldéna.

Trastos para cocina un gran surtido de puro aluminio.

Anilina por mayor y menor y una infinidad de artículos que sería largo enumerar. Acudid á la "Sucursal de la Italia" para convenceros.

### Tintorería y Lavandería

LA JUVENTUD QUITENA  
Carrera Guayaquil, No 79, letra E  
Se tintura, lava, compone y aplancha toda clase de vestidos de paño, casimir, lana, franela y seda.  
Para el trabajo se cuenta con operarios traídos de Guayaquil.

Toda obra se entrega aplanchada.

#### TARIFA

Para teñir:	
Ternos de saco	Si. 4,00
Id. de chaquet	5,00
Id. de levita	6,00
Sobretodos ó paletós	4,00
Sacos	2,00
Chaquets	3,00
Levitas	4,00
Chalecos	0,60
Pantalones	1,40
Mantías bordadas	2,00
Id. llanas	1,20
Vestidos de niños	2,00

#### Para lavar:

Ternos de saco	Si. 2,40
Id. de chaquet	3,00
Id. de levita	3,40
Sobretodos ó paletós	2,00
Sacos	1,20
Chaquets	1,60
Levitas	2,00
Chalecos	0,40
Pantalones	1,00
Vestidos de niños	1,60

Para señoras: las faldas para teñir ó lavar, según la clase ó calidad, á precios convencionales.

Prueba hace fe.

Juan Eco. Tovar.

Quito, Noviembre 23 de 1904.

### EMPRESA DE CONSTRUCCIONES L. Durini & hijos

Gran taller de carpintería y fábrica de muebles.

SASTRERIA AMERICANA  
DE  
Ezequiel L. Paz

### III PASO A VANGUARDIA!!!

La Sucursal de la Joyería Sud-Americana de R. Romero tiene un buen surtido de Alhajas de oro, buena calidad y piedras finas, en la tienda letra G, casa del Cabildo, número 56, calle del correo, Carrera Venezuela.

### NO MAS POBRES

Quien no quiera serlo, venda las estampillas que cole, en el establecimiento de Manuel de Jesús Patiño, Carrera de Bolivia números 35 y 36, letras D y H

### EL PRIMER ENSAYO

Villeneuve-de-Berg, 14 Enero 1898. —Muy señor mío: Agradezco mucho el atento obsequio que ha tenido á bien enviarme y puedo asegurarle que después de haber usado su maravilloso dentífrico *El Dentol*, encuentro un bienestar perfecto en la boca. Lo ensayé, desconfiada, creyendo que era uno de tantos de estos dentífricos, y he concluido por adoptarle para siempre. María Ravelo, Grande Rue Villeneuve de Berg (Ardèche-Francia). Con gusto reproducimos esta carta, por lo mismo, el Agua que la Pasta ó que el Polvo de *Dentol* son el dentífrico por excelencia, pues á su calidad soberanamente antiséptica reúnen un perfume agradabilísimo, como ningún otro de los conocidos. Pero la mayor utilidad que tiene ese invento creado de conformidad con los trabajos del gran Pasteur es que destruye todos los malos microbios de la boca, impidiendo así las caries de los dientes ó curándola con certeza, igualmente que las inflamaciones de las encías y las enfermedades de la garganta. A los pocos días de usarlo, los dientes adquieren una blancura nítida brillante, el sarro ó tartaro desaparece y queda en la boca una sensación de frescura deliciosa y persistente. Aplicado puro por medio de una bolita de algodón en rama, el *Dentol* calma instantáneamente los dolores de muelas por violentos que sean,

J. RAFAEL MONTENEGRO. — Pintor. — Tiene su casa en la plazuela de San Blas, en la intersección de las carreras Chile y Los Ríos.

ABELARDO MONTALVO, ABOGADO. — Carrera de Cuenca Núm. 27.

### CASA EN VENTA

La del Sr. Alejandro Bueno situada en la carrera Flores (calle de Santa Catalina) cuadra 7a No 49. La persona que interese puede entenderse con su dueño en la misma casa. Quito, Junio 30 de 1905.

### FABRICA DE

AGUA CASEOSA Y ALCOHOL

De hoy en adelante mi clientela, de casas particulares, hará el cambio de sifones en el depósito que tengo establecido en la Carrera Venezuela N. 44 L. E., dejando la prenda de Si. 5 por cada sifón: los particulares pueden tenerlos en sus viviendas por el tiempo que tuviere á bien, y dinero que será devuelto cuando el consumidor retirase el pedido consignando el frasco.

### VENDO TAMBIEN:

Champagne guiteño á 40 cent. botella Jarabe sin rival á 80 cent. id.  
Licores finos, diferentes clases á 1.80 id.  
Mallorca superior al de Guayaquil á 60 cent.  
Alcohol inodoro de 31 grados á 90 cent. id.  
Id. de 36 grados, especial para mistelas, á 1.20 la botella Alcool absoluto, á 1.60 id.

Salvador Gopschel

El suscrito tiene el honor de ofrecer al público sus servicios en el ramo de joyerías y grabados. Puede verse en la oficina del Sr. Guillermo Lopez.

### AVISO

Por orden de la Junta Directiva del camino de Quito á Yaraquí, convocase licitadores para la rectificación de la carretera desde la quinta del señor Charpentier hasta Cumbaya, terminación de los dos puentes y construcción del camino de la citada parroquia á Tumbaco.

Las personas interesadas pueden presentar sus propuestas en la Secretaría de la Gobernación hasta el 30 del presente mes, fecha en la cual se verificará el respectivo contrato. En la misma Secretaría pueden imponerse del presupuesto, valor de la obra. Quito, Agosto 1º de 1905.—20 v. El Secretario.

ELOY FABARA, bojalatero. — Ofrece sus servicios en lo tocante al ramo de bojalatería en su taller situado en la carrera Mejía, casa número 144, letra B.

### Nicolás Parreño

PLATERO — JOYERO  
Carrera Venezuela, cuadra No 1 letra A.

### NEURALGIAS Y JAQUECAS

Desaparecen, por dolorosas que sean, en unos cuantos minutos, con sólo tomar 3 ó 4 Perlas de Esencia de Trememita de Ciertan, preparadas por un procedimiento especial que ha merecido la aprobación de la Academia de Medicina de París y se venden en todas las farmacias. El tratamiento de la enfermedad cuesta unos CUANTOS CENTIMOS cada vez que á él se recurre. ADVERTENCIA: — Para evitar toda confusión, cuidese de exigir sobre la envoltura las SEÑAS del Laboratorio: Casa L. FIEBE, 19 Rue Jacob, París.

### EXPULSION DE LOS RADICALES

Se vende una máquina de aserrar, nueva y con tres sierras circulares, siendo la mayor de 1 metro 40 centímetros de diámetro, datos se darán en

### BIBLIOTECA "PATRIA"

DE OBRAS PREMIADAS

Madrid

Publica novelas, cuentos, etc., premiados en concursos públicos y obras fuera de concurso debidas á los más distinguidos literatos españoles.

La mejor recomendación de esta "Biblioteca" es, decir que ha merecido alabanzas de literatos como los Sres. Pareda, Menéndez Pelayo, Palacio Valdés, Balart, Sánchez Moguel, Silvela, etc.

Los tomos que publica contienen preciosos grabados de los artistas españoles de más nombadía y cubiertas tiradas á sus colores con el retrato del autor de cada obra.

#### PATRONATO PRINCIPAL

Excmo. Sr. Marqués de Comillas  
" " Conde de Bernar.  
" " Conde de Camilleiros.  
Itlmo. " Berón de Vilagayo.  
Excmo. " D. Joaquín Sánchez de Toca.

#### OBRAS PUBLICADAS

La Golondrina, (novela) por Menéndez Pelayo.  
La Tonta, (id) por Solano Polanco.  
Epistolario, (id) por Santander y Ruiz-Giménez.  
Aguas de Acero, (id) por Rogério Sanchez.  
La hija del Usurero, (id) por Maestro.  
La Cadena, (id) por Amor Melán.  
Eugracia, (tradición hispano-romana) por Pamplona Escudero.  
Colección de cuentos premiados, de los señores Menéndez Pelayo, LaFontaine, Solano Polanco, Teodoro Bard y S. Trujal y Plana.  
Pújanse en todas las librerías de la República.

### ATENCIÓN

A mis deudores morosos les comunico que si no cancelan inmediatamente sus cuentas, serán llevados á la Policía, sin excepción de personas.